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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
PARLAMENTO INFANTIL 
 
SERÁ OLGUÍN, PRESIDENTA DEL 11° PARLAMENTO INFANTIL Por Leticia Jaramillo Con la conducción y observación de los Consejeros del IEEQ y con el acuerdo de los niños y niñas diputados fue electa la Mesa Directiva del 11° Parlamento Infantil que preside Sara Olguín Juárez, estudiante de la escuela Josefa Vergara para niños con ceguera y debilidad visual. (N, 7) 
 
SARA OLGUÍN PRESIDE MESA DIRECTIVA PARLAMENTARIA Por Montserrat Márquez La niña Sara Olguín Juárez fue elegida como presidenta de la Mesa Directiva de la 11ª. Edición del Parlamento Infantil que concluye este viernes, después de realizar una sesión de pleno donde podrán aprobar temas enfocados a la educación ambiental y convivencia familiar. “Tuve la oportunidad de participar en este concurso y me agradó mucho cuando me dijeron que había quedado”, expresó. Añadió que a su parecer está bien que las niñas puedan empezar a participar más en este tema, aunque reconoció que hicieron falta más niños, ya que –dijo-, lo que sabía es que antes había más niños. Olguín Juárez aseguró que ya están trabajando en algunas iniciativas, mismas en las que, comentó, algunos integrantes están de acuerdo y otros no, en especial con los dos temas especiales que están trabajando (…) Durante el proceso para elegir a la mesa directiva, estuvieron presentes Marco Antonio León Hernández, Gerardo Romero Altamirano, presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ). (AM, 9)  
DESPLAZAN A NIÑOS EN PARLAMENTO INFANTIL Por Patricia López Núñez La Mes Directiva del Parlamento Infantil quedó conformada solamente por niñas debido a la alta participación de las estudiantes del sexto grado de las primarias del estado en esta onceava edición. Al asumir la presidencia la niña diputada, Sara Olguín Juárez señaló que los temas propietarios son el medio ambiente y la cohesión familiar porque ahí se centran las mayores preocupaciones de la infancia. (DQ, 11)  
FOTOGRAFÍA: Integran sólo niñas la Mesa Directiva del Parlamento Infantil. Niños Diputados, Legisladores de la LVII Legislatura del Estado de Querétaro y Consejeros Electorales del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) (DQ, 11) 
 
ELIGEN NIÑOS A PRESIDENTA DEL ONCEAVO PARLAMENTO Por Candhy Escalante Como parte de las acciones realizadas en el XI Parlamento Infantil 2015, los niños participantes llevaron a cabo la elección de la presidenta de la Mesa Directiva, quien se ocupará de liderar los trabajos que se plantean hacer durante este evento. Se trata de Sara Olguín Juárez, quien estudia el sexto grado en la escuela Josefa Vergara, y a diferencia de otros parlamentos infantiles en esta ocasión la Mesa Directiva es integrada únicamente por niñas. En entrevista, Sara Olguín dijo que uno de los objetivos de este parlamento es crear propuestas que apoyen el medio ambiente, reforzar la unión familiar y algunos aspectos que deben ser integrados al sistema educativo. Los menores que integran este Parlamento no podrán tratar temas de política, al tratarse de un año electoral, lo cual se había aclarado desde hace algunos meses por el diputado presidente de la Comisión de Educación, Jesús Galván 



 
VIERNES 8 DE ABRIL DE 2015 

 

 Coordinación de Comunicación Social 2 
 

Méndez. Al dar a conocer la selección de integrantes de la Mesa Directiva, el diputado Galván Méndez informó que la tarea de la presidenta será conducir los trabajos del Parlamento. (PA, 14)  
BOLETAS ELECTORALES 
 
SE IMPRIMIRÁN 4 MILLONES 610 MIL BOLETAS Por Verónica Ruiz Este sábado, el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) mandará a imprimir un total de 4 millones 610 mil 469 boletas, para dotar a las 2 mil 428 casillas que se instalarán en el estado el próximo 7 de junio. El secretario ejecutivo del IEEQ, Carlos Eguiarte Mereles, informó que una vez vencido el plazo para la sustitución de los candidatos por causa de renuncia, el Consejo General determinó la cifra de boletas que se deben imprimir para cada elección. “El 2 de mayo venció el plazo para sustituciones de renuncia, era importante que se venciera este plazo para conocer prácticamente la lista definitiva de candidatos y ya la tenemos y la conocemos”, refirió. Explicó que en términos de ley, aún podría darse la sustitución de una candidatura, por causas que no fueran la renuncia; 2y eventualmente, si la boleta ya se mandó imprimir con el nombre del candidato registrado actualmente, podría darse legalmente una sustitución, aun cuando en la boleta ya no aparezca”. El costo aproximado de la boleta electoral es de 70 centavos. (N ¿QUIÉN SIGUE? 10) 
 
EN TWITTER: @IEEQcomunica: Aprueba Consejo General del @IEEQcomunica impresión de boletas electorales. (La Fuente 2; No. 69, 6 de mayo de 2015) 
 
IEEQ APRUEBA IMPRESIÓN DE BOLETAS ELECTORALES Por Redacción Esta semana, en sesión ordinaria, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) aprobó la impresión de 1,536,823 boletas electorales, por cada elección, para dotar a cada una de las 2 mil 428 casillas que se instalarán en el estado el día de la jornada electoral. (La Fuente 7; No. 69, 6 de mayo de 2015) 
 
LISTAS EN EL IEEQ LAS BOLETAS CON FOTOGRAFÍA Por Patricia López Querétaro, Qro.- El Consejo Electoral del IEEQ enviará este sábado los modelos de las boletas electorales para su impresión a Talleres Gráficos de México, anunció el director ejecutivo del instituto, Carlos Eguiarte Mereles.  Las boletas irán con fotografía, tendrán un recuadro para los candidatos no registrados y cada una tendrá un costo de 70 centavos, como se estableció en el contrato entre Talleres Gráficos de México y el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ).  El pasado 1 de mayo el Consejo General aprobó imprimir un millón 536 mil 823 boletas por cada elección, esto es, gobernador, diputados y ayuntamientos, para las dos mil 428 casillas que se instalarán. Eguiarte Mereles afirmó que luego de que el pasado 2 de mayo venció el plazo para sustituir candidatos por renuncia, ahora ya se tiene una lista de candidaturas bien definida y se integra la documentación, para enviar este sábado los modelos de boletas para que se impriman. "En  del contrato que tenemos suscrito con ellos (Talleres Gráficos), el día 26 de este mes estaríamos recibiendo las boletas, allá en la misma planta de Talleres Gráficos de México, dentro de los siguientes días después de ser recibidas, las trasladaríamos en compañía de elementos de la Policía Federal a la ciudad de Querétaro", anunció el director. En estos momentos, el IEEQ ya tiene "definido el modelo, en términos de la sentencia de la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, va con fotografía, con un recuadro para candidatos no registrados y en tiempo y forma estaríamos enviando las boletas". A partir de ahora las sustituciones en candidatos solamente podrán darse por fallecimiento, incapacidad 
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o por pérdida de los derechos político electorales, aunque ya no podrá modificarse la boleta. "Si la boleta ya se mandó a imprimir con el nombre del candidato registrado actualmente podría darse legalmente una sustitución, aunque en la boleta ya no aparezca", reiteró Carlos Eguiarte. (DQ, 1) 
 
IEEQ IMPRIMIRÁ 4 MILLONES DE BOLETA Por Norma Ayala Mañana el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) mandará a imprimir las más de 4 millones de boletas electorales que se utilizarán el próximo 7 de junio para la elección local, informó el secretario ejecutivo del Instituto, Carlos Eguiarte Mereles. Recordó que la elección local, incluye el cargo a Gobernador del estado, presidencias municipales y diputaciones locales, por lo cual, el Instituto mandara a imprimir 1 millón 536 mil 823 boletas electorales por cada elección, es decir 4 millones 610 mil 469 boletas en total, mismas que se repartirán en cada uno de las 2 mil 428 casillas que se instalarán en el estado. De acuerdo con Carlos Eguiarte, el número de boletas corresponde a un millón 457 mil 683 personas inscritas en Padrón Electoral; 30 mil para las 40 casillas especiales; 48 mil 560 para representantes de partidos políticos ante mesas de casilla y 580 para representantes de candidatos independientes. “Este sábado 9 de mayo tenemos el programa definido con Talleres Gráficos de México, toda vez que el 2 de mayo fue la fecha que venció el plazo para la sustituciones de candidaturas por causa de renuncia y para nosotros era importante que se venciera este plazo para conocer prácticamente la lista definitiva de candidatos”, refirió. Comentó que al haberse agotado este plazo, el Instituto ya conoce esta lista, a fin de que este sábado 9 de mayo envíen a Talleres Gráficos de México, los modelos de boleta de cada elección, para que se impriman. “En términos del contrato que tenemos suscrito con ellos, el 26 de este mes (mayo) estaríamos recibiendo las boletas, en la misma planta de Talleres Gráficos de México, y dentro de los siguientes días a partir de que estas sean recibidas, las trasladaríamos en compañía de elementos de seguridad al estado de Querétaro”, comentó. Asimismo, puntualizó que aunado a que se mandarán a imprimir la cifra total de boletas para cada elección, también está definido el modelo en términos de la sentencia de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que es con fotografía, y con un recuadro para los candidatos que no se encuentran registrados. “En tiempo y forma estaremos enviando las boletas, el costo de la impresión es de 70 centavos por boleta”, señaló. En cuanto a si podrían surgir más sustituciones de candidatos a causa de fallecimientos u otra causa que no sea por renuncia, Carlos Eguiarte, comentó que en términos de ley, podrían generarse esas situaciones, sin embargo, son escenarios que no causarían ningún problema ante la impresión previa. “Eventualmente si la boleta ya se mandó a imprimir con el nombre del candidato registrado actualmente, podría darse legalmente una sustitución, aun cuando en la boleta ya no aparezca, eso podría ocurrir”, concluyó. (EUQ, 1) 
 
DENUNCIAS 
 
20 QUEJAS EN UN MES AL IEEQ Por El Universal  De acuerdo con el presidente del Consejo general del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, en lo que va de las campañas, se han recibido más de 20 quejas por parte de todos los partidos políticos por presunta violación a la ley en materia electoral. Admitió que algunas de las quejas serán resueltas incluso después del 7 de junio, día de la elección, ya que, depende de la fecha en la cual fueron interpuestas, cada procedimiento tiene sus propios tiempos. Romero Altamirano enfatizó que el IEEQ trabaja a toda su capacidad para que  los procedimientos o quejas que analizan internamente sean resueltos a la brevedad posible, respetando los plazos establecidos por la ley. (N ¿QUIÉN SIGUE? 7)  
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“MEDIDAS CUATELARES CONTRA SEDATU Y SEDESOL”: MARTÍN ARANGO GARCÍA Por Verónica Ruiz El PAN exigirá al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), dicte medidas cautelares contra autoridades estatales y federales para que dejen de ejecutar programas sociales, en plena campaña electoral. El representante del PAN ante el IEEQ, Martín Arango García, acusó que la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) y la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), en coordinación con el programa Soluciones de Gobierno del Estado, están violentando la normatividad electoral. “Esto es algo que se encuentra completamente acreditado. Solicitamos al Instituto Electoral que en flagrancia se constituyera toda vez que detectamos que se estaba realizando esta actividad, y efectivamente, llegaron se constituyeron y dieron cuenta de que se estaba realizando la distribución del material de construcción”, afirmó. (N ¿QUIÉN SIGUE? 9)  
 
DENUNCIA PRD ATAQUES CONTRA PUBLICIDAD Por Francisco Velázquez  Alrededor de 50 lonas con publicidad de diferentes candidatos del Partido de la Revolución Democrática (PRD), han desaparecido de los diferentes lugares en donde estaban colgadas, denunció el candidato del PRD a la diputación local por el IX distrito local, Agripino Torres Gómez. El aspirante al mencionado cargo a elección popular (…) Debate.- Agripino Torres Gómez, solicitó al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) que realice debates entre los candidatos a las diputaciones por los distritos locales de Querétaro, mencionó como propuestas de lugares las instalaciones de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). “Estamos con las puertas abiertas a que nos lleguen las convocatorias y obviamente el ´referi´ en este caso el Instituto Electoral de Estado de Querétaro”, comentó. (AM, 7)  
PAN DENUNCIA A GOBIERNO ESTATAL Y FEDERAL Por Norma Ayala  El representante del PAN ante el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Martín Arango, informó que se ha presentado ante el órgano electoral, una denuncia en contra del Gobierno estatal y federal, por la utilización de programas sociales y la entrega de material de construcción que ofrecen a la ciudadanía a cambio de copias de sus credenciales de elector, por lo cual solicitan la aplicación de medidas cautelares. Comentó que el partido, en las últimas, ha recibido por parte de militantes del PAN de todo el estado, más de 50 reportes relacionados a asuntos del programa de empleo temporal, entregas de material de construcción y tinacos por parte del PRI, Gobierno estatal y federal. “Tenemos un sinnúmero de reportes de que se estén entregando en el estado material de construcción y que se está contratando a ciudadanos a través del programa de empleo temporal, y son dos asuntos que el PAN ha denunciado y hemos documentado, a través del Instituto Electoral del Estado de Querétaro y del INE”, comentó. Refirió que funcionarios de ambos Institutos, dieron fe de todos estos hechos, el primero de ellos, la entrega de material de construcción en la comunidad de El Lobo, municipio de El Marqués. En este caso, refirió Arango, el PAN, solicitó al IEEQ acudiera en fragancia a dar fe de hechos por la entrega de este material, lugar al que acudió el secretario técnico del Instituto y constató esta acción. “La entrega de este material, se realiza a través de un camión de parte del Gobierno del estado, quien entrega estos artículos a liderazgos reconocidos del PRI en la zona, y estos a su vez lo entregan a los ciudadanos a cambio de la copia de sus credenciales de elector y de que le vayan a dar su apoyo al PRI en estas elecciones”, comentó. El segundo caso, explicó, fue el INE quien dio fe de los hechos, esto a solicitud del PAN, denunciando a un operador que en algunas comunidades de San Juan del Río, contrataba gente a través del programa Empleo temporal. “Pedían a los ciudadanos que barrieran la calle, a cambio de mil trecientos pesos, los cuales se le iban a pagar tres días antes de las elecciones, llegó el INE y entrevistó a esta 
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persona, quien confesó que se encontraban en la realización o ejecución de ese programa y a la misma diligencia arribo personal de Sedesol”, señaló. (EUQ, 5) 
 
COLUMNA ASTERISCOS 
Quejosos En un primer balance sobre el periodo de campaña electoral en marcha, el presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Gerardo Romero Altamirano, reveló que a la fecha han recibido una veintena de quejas presentadas por los representantes de los partidos políticos. Consideró que algunos de estos procedimientos tendrán resolución después de la fecha de la elección, pues su atención está sujeta, de manera estricta, a la fecha en que se presentaron. (AM, 4) 
 
PROMOCIÓN DEL VOTO  
INSERCIÓN.- Campaña de promoción del voto del IEEQ. (PA, 11) 
 
IEEQ PUBLICA LA CAMPAÑA: “SI NO VOTAS NO EXISTES” CON LA VERSIÓN “MI HERMANO NO VOTÓ”. (Mi Ciudad, edición 359, del 7 al 13 de mayo)  
PIDEN NO CRIMINALIZAR ABSTENCIÓN Por Mariana Chávez, Corresponsal Periódico La Jornada Querétaro, Qro., César David Tarello y Rafael Vázquez solicitaron formalmente al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) que retire el anuncio que usa la frase si no votas no existes, porque criminaliza a las personas que no acudirán a las urnas el 7 de junio. Los inconformes expusieron en un documento que el lenguaje usado en carteles y otros medios de comunicación descalifica de modo infundado a las personas que no puedan o no deseen sufragar y reduce el concepto de democracia a una actividad que se desarrolla cada tres años. Se está coaccionando el ejercicio del voto mediante la amenaza e inducción discursiva, para pensar que la sanción de no sufragar es la despersonalización o cese de existencia de las personas, aun cuando la obligación de votar no se encuentra castigada a nivel local ni constitucional, y por tanto es una obligación considerada jurídicamente como natural, acotaron. Asimismo sostienen que la campaña del IEEQ es contraria a los derechos fundamentales de los ciudadanos y promueven la discriminación de las personas, haciendo un distingo absurdo que está sustentado en una falacia denominada en blanco y negro. La petición de eliminar la campaña publicitaria se sustenta en siete artículos de la Constitución federal y en cuatro numerales de la Ley Electoral del estado, principalmente en el primer artículo de la Carta Magna, que señala: Todas las autoridades, en el ámbito de sus competencias, tienen la obligación de promover, respetar, proteger y garantizar los derechos humanos de conformidad con los principios de universalidad, interdependencia, indivisibilidad y progresividad. (La Jornada, 30)  http://www.jornada.unam.mx/2015/05/08/estados/030n3est 
 
DEBATE 
 
EL DEBATE FUE UN ÉXITO: G. ROMERO A decir del presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), Gerardo Romero Altamirano, el debate entre los cinco candidatos al gobierno del estado fue exitoso e histórico, ya que se lograron una amplia cobertura y una buena difusión por la participación de los medios de comunicación que transmitieron el encuentro. (EE, 6) 
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ADMITE LOYOLA VERA QUE GANA MÁS DE 833 MIL PESOS MENSUALES Por Mariana Chávez, Corresponsal Querétaro, Qro., El candidato de los partidos Revolucionario Institucional (PRI), del Trabajo, Nueva Alianza y Verde Ecologista de México a la gubernatura, Roberto Loyola Vera, gana más de 833 mil pesos al mes como alcalde de esta capital y en otras actividades, aseguró el abanderado panista, Francisco Domínguez Servién, durante el debate entre los cinco aspirantes que organizó el Instituto Electoral del Estado de Querétaro la noche del miércoles. El priísta respondió: Todo lo que he ganado, lo he ganado con el sudor de mi frente. El debate se caracterizó por constantes señalamientos entre Loyola Vera y Domínguez Servién y el marcaje del candidato de Movimiento Ciudadano (MC), Salvador López Ávila, sobre el priísta, a quien acusó de corrupción y ejercicio indebido de la función pública. También acudieron los representantes de los partidos Morena, Celia Maya, y de la Revolución Democrática, Adolfo Camacho. Domínguez Servién recordó que Loyola Vera reportó en su declaración de ingresos que obtuvo 25 millones de pesos en dos años y medio, lo que significa que al mes gana 833 mil pesos. Su salario de presidente municipal es de 90 mil pesos, es decir, dos millones 700 mil pesos en dos años y medio. Por ello, el panista preguntó: ¿De dónde sacaste los 22 millones que tú mismo declaraste en tus ingresos en dos años y medio? Loyola Vera respondió que lo que tiene es producto de su trabajo y que ya presentó ante el Observatorio Ciudadano (integrado por 60 instituciones de Querétaro) sus declaraciones patrimonial y fiscal, y pidió que le hagan una auditoría para saber qué tiene y de dónde lo obtuvo. El candidato de MC, Salvador López Ávila, acusó al priísta de incurrir en conflicto de intereses como titular de la notaría número 35, a la que llegó por designación de su hermano, Ignacio Loyola Vera, cuando éste fue gobernador (1997-2003). López Ávila mostró documentos que supuestamente prueban que Loyola Vera formó una asociación civil en la que prestó servicios notariales. Usted miente. No ha dejado de percibir honorarios como notario público, le dijo. En entrevista, rechazó que apoye al candidato del PAN, pero reconoció que si alguno de los contendientes le pide que se sume a su candidatura estará dispuesto a declinar, y también aceptaría un cargo en el próximo gobierno. El debate se desarrolló en un salón del Club de Industriales, sin público. Líderes de partidos, acompañantes y periodistas fueron llevados a otra sala, donde presenciaron el acto a través de una pantalla. Éste fue el segundo debate de los cuatro programados entre los cinco candidatos. (La Jornada, 30)  http://www.jornada.unam.mx/2015/05/08/estados/030n2est 
 
REGRESARÉ LA TRANQUILIDAD A LOS QUERETANOS: PANCHO DOMÍNGUEZ Por Arturo Espinosa El candidato a la gubernatura de Querétaro, Francisco Domínguez, afirmó haber ganado el segundo debate entre candidatos a gobernador, ya que a su parecer presentó las mejores propuestas, en los problemas que le interesan a la ciudadanía. En entrevista para Capital Querétaro, afirmó  que  se sintió feliz de haber ganado el segundo debate, en este segundo debate oficial del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, gané de luces a mi compañera y a mis compañeros candidatos, pero sobre todo, al candidato que no supo responder a ninguna de mis preguntas. Calificó como lamentable que su contrincante Roberto Loyola, no quisiera responder a las preguntas planteadas acerca de la procedencia de sus ganancias, sin embargo aseguró que quienes juzguen la falta de transparencia serán los queretanos el próximo 7 de junio. Asimismo, Pancho Domínguez expresó que pudo exponer los temas de interés para todos los queretanos y logró transmitir los proyectos que el candidato blanquiazul quiere llevar a cabo en caso de obtener la gubernatura del estado, por lo que calificó como buena su actuación frente a los temas tratados. Por último, el candidato al gobierno del estado afirmó que en este debate demostró que la seguridad es uno de los principales temas que no puedo resolver la actual administración, pues se les fue de las manos, además 
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de que es una de las principales demandas que tienen los queretanos, por lo que afirmó que le regresará la confianza a los ciudadanos en el tema de seguridad.  (CQ, principal)  
LA PLUMA DE CONIN  
LA BANQUETERA. Cada quien fiel a su estilo se proclama ganador del debate organizado por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro. Propuestas van y vienen, cada uno de los dos quienes realmente tienen posibilidades de llegar a la primera magistratura del estado, tiene su propia versión. Roberto Loyola Vera no se subió al ring y de acuerdo a su personalidad sostiene que empeña la palabra, vota por la estabilidad; Pancho Domínguez Subraya la problemática de la inseguridad, el insufrible transporte y la generación de empleos. En el colectivo social tiene la impresión de que Pancho tuvo una postura más agresiva, y dicen los ciudadanos que no hay que estar buscando quién tiene más millones y ranchos, lo importante es lo que proponen para elevar el nivel de vida de todos los queretanos. Dijimos que dos porque si se revisan los últimos 50 años de información estadística y electoral, solamente dos partidos han accedido al poder en la entidad, PRI y PAN, si bien Adolfo Camacho Esquivel hace su mejor esfuerzo y se empeña por demostrar que tiene posibilidades, la realidad es otra, y lamentablemente los números son duros pero realistas, el sol azteca siendo generosos alcanzaría un ocho por ciento de la votación. Qué decir de otros dos candidatos Celia Maya de MORENA que escasamente sumará un seis por ciento y nos vemos generosos y en el caso de Salvador López Avila del Partido Movimiento Ciudadano, a quien hasta ayer algunos no lo conocían, de no ser por el debate hubiera pasado inadvertido por muchos queretanos, MC deberá conformarse con mantener el registro. Que el PRD llegara a gobernar nuestra entidad francamente está en chino, Querétaro tiene una fuerte tradición de bipartidismo y seguramente en este 2015 se va a refrendar.  (CQ, 2)  
TRAS LA VERDAD ¿DEBATE ELECTORAL O DESPRESTIGIO PERSONAL? Por Héctor Parra El evento organizado por el IEEQ, que pretendió ser un debate de ideas y programas, entre la y los candidatos al gobierno del Estado, fue aprovechado por quienes saben que carecen de más mínima oportunidad de ganar, para calumniar y desbordar incoherencias. El candidato de MC, quien se dijo no ser político, probó ser un mal ciudadano. Nunca atinó a hilar ideas coherentes que hicieran ver, al menos, en qué consiste la plataforma electoral de su partido. Nada de eso, prefirió irse por el dispendio del discurso a través del desorden de las ideas y cuestionar al candidato con mayores probabilidades de triunfo, a Roberto Loyola Vera, quien inteligentemente ni lo vio ni lo oyó, prefirió ignorarlo. La candidata de Morena, magistrada del TSJ del Estado, cayó estrepitosamente al afirmar que en Querétaro no hay justicia ¡Inconcebible! La candidata lleva más de 30 años viviendo del presupuesto público en la impartición de justicia. Luego, con ademanes y gesticulaciones que no correspondían con lo que decía, prefiró hablar de Amlo. Aspirante que se perdió en el limbo de las ideas. Sin posibilidad de triunfo, dejó pasar la gran oportunidad de mostrar ideas de una jurista; prefirió irse por el discurso fácil de acusar de corrupción a todos, no sin antes afirmar que ellos, solo ellos, son la esperanza de México. El candidato del PRD, buen muchacho queretano que se distinguió por la broma de pedirle a sus oponentes sus propuestas para incluirlas en su programa de gobierno, ya que él iba a ganar la contienda; o que él y Roberto Loyola son los buenos. No sin antes cuestionar al candidato del PAN, si llevaría a su equipo de trabajo a varios panistas inmersos en escándalos, problemas legales o de desprestigio político. Él sabe que no tiene posibilidades de triunfo. El candidato del PAN enfocó su participación en tres frentes; uno cuestionando a Roberto Loyola, sobre el origen de su patrimonio; otro, comparando ambas administraciones municipales, ponderando la de este como la mejor; y el tercer frente sobre algunas de sus propuestas en los temas asignados. En este último punto, si el candidato no tiene enfrente su discurso, se pierde y divaga, tartamudea, carece de los puntos esenciales de las propuestas que le preparan; sus asesores le dijeron que no improvisara. Y así el supuesto debate quedó en un buen intento. La 
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objetividad demostró que el candidato mejor preparado es el del PRI, Roberto Loyola. Seguro de lo que leía o decía, ahondaba en los temas. No dejó pasar cuestionamiento alguno de Domínguez, a todos dio respuesta. Todo un programa de gobierno -en los temas tan delicados que les fueron planteados como el de seguridad- no puede desarrollarse en cinco minutos y después debatir sobre la viabilidad de su aplicación. Solo pincelazos son los que dan, nunca una imagen completa. De tal suerte que el debate quedó en pretensión, sobresaliendo las descalificaciones y el pretendido desprestigio. Los queretanos tienen más elementos de justipreciación que sirven para su análisis y reflexión. Si se pretende tener un ganador en la justa organizada por el IEEQ -sin prejuicio alguno- todo indica que Loyola fue el mejor. Pero, usted tendrá la última palabra. (CQ, 3) 
 
EDITORIAL LA FUENTE Por otro lado y dando continuidad a los debates, esta tarde a las 19:00 horas el Instituto Electoral del Estado de 
Querétaro, tiene programado llevar a cabo lo que será el segundo debate de candidatos a Gobernador en donde están programadas tres rondas en las cuales los aspirantes a la gubernatura podrán participar con el mismo tema durante 5 minutos, teniendo en su oportunidad derecho a hacer réplica en un tiempo en un tiempo estimado de hasta por tres minutos. (La Fuente 2; No. 69, 6 de mayo de 2015) 
 
COLUMNA: ACÁ ENTRE NOS… 
‘EL DEBATE DEL IEEQ’, POR @GROLUCERO Por Lucero Guerrero El pasado miércoles 6 de mayo se llevó a cabo el segundo debate entre candidatos a gobernador del estado de Querétaro, el primero lo organizó la Federación de Colegios y Asociaciones de Profesionistas (FECAPEQ); el debate que organiza el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ), es de los más importantes y esperados precisamente por quien convoca. El evento generó una gran expectativa entre algunos sectores, aunque hay que reconocer que muchísimos ciudadanos ni lo vieron ni lo escucharon, y en términos generales salió bien. El IEEQ me invitó como moderadora suplente (lo cual agradezco) y fue así que tuve la oportunidad de estar presente en el área donde se montó el foro para el debate; ahí sólo se permitió el acceso a una persona por candidato, de tal manera que los candidatos del PRI, PRD, Movimiento Ciudadano y MORENA, estuvieron acompañados por un asistente, mientras que el candidato del PAN, Francisco Domínguez, estuvo acompañado por su esposa Karina, quien segundos antes de iniciar el debate le envió buenas vibras a su esposo, haciendo la señal de la victoria. El ambiente en el foro fue tenso; fuera de cámara, Roberto Loyola continuamente se secaba el sudor del rostro; Francisco Domínguez, se agachaba para buscar documentos que poco a poco fue mostrando; Salvador López, de Movimiento 
Ciudadano, daba indicaciones a su asistente. Durante una de las intervenciones de Francisco Domínguez 
Servién, las pantallas donde se proyectaba el cronómetro se fue a negros y el candidato se extendió del tiempo permitido, no entendía las señas que el floor manager le hacía, y esta situación incomodó al candidato que pidió al moderador aclarara a la audiencia lo ocurrido. El problema técnico se arregló unos segundos después. El contacto visual entre los candidatos fue casi nulo, ni siquiera en la contraréplica. Se miraron un par de veces de “reojo” y ya. En el debate de la FECAPEQ, los candidatos sí hicieron contacto visual, varias veces, tal vez en esa ocasión se sintieron más relajados. Hubo acusaciones y propuestas; pese a que los temas fueron acordados y sorteados previamente, los candidatos aprovecharon su intervención para hablar del tema indicado y de algunos otros más, esto generó que no “explotaran” bien sus propuestas durante los 5 minutos de tiempo otorgado. Los debates son un ejercicio democrático y los principales beneficiados deberían de ser los ciudadanos, sin embargo resulta preocupante y triste, que a estas alturas de las campañas políticas, y tras este debate, sigan los comentarios de “Como nadie me convence, yo no votaré, porque no quiero regalar mi voto al menos peor”… Ojalá que en estas semanas que le quedan a las campañas políticas, los candidatos logren convencer a los electores. La participación 
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de los ciudadanos en la jornada electoral el próximo 7 de junio es la protagonista, no son los candidatos, no son los partidos políticos, son los ciudadanos. Son ellos quienes tienen el poder, ojalá que lo ejerzan acudiendo a votar… (AM, 10)  
ENTREVISTAS  
 
COLUMNA PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 
-¡PREEEPAREN!- Pluralidad. Luego de su segundo debate, los candidatos al Gobierno están siendo entrevistados una vez más en Plaza de Armas, El Noticiario de Querétaro. Ayer estuvieron Roberto Loyola Vera, del PRI-PVEM-Panal, PT y PES, y Adolfo Camacho Esquivel, del PRD. La invitación ya ha sido extensiva a Francisco Domínguez Servién, del PAN, y Celia Maya García, de Morena. Hoy participará el presidente del Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro, Gerardo Romero Altamirano. En Integra 92.Siete, de una a tres de la tarde. No se lo pierda. (PA, 2)  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
REGISTRAN A 21 ASPIRANTES A OBSERVADORES ELECTORALES Lo anterior en San Juan del Río, informó el vocal de capacitación electoral y educación Cívica del INE en el municipio, Alfredo Guzmán. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
JUSTICIA ELECTORAL, CLAVE PARA EL ADECUADO DESARROLLO DEL PROCESO DEMOCRÁTICO: ALANÍS Así lo destacó la magistrado María del Carmen Alanís, en el seminario “Impartición de justicia electoral y derechos humanos”. (Noticias 4-A y a.m. 1-A y 7-A) 
 
MENOS CAMPAÑA Y SIN GUERRA SUCIA, PIDE HÉCTOR PARRA El abogado reclama que se legisle acortar las campañas y erradicar la guerra sucia. (Noticias 8-¿Quién Sigue?) 
 
HASTA AHORA, MÁS ACUSACIONES QUE PROPUESTAS Así lo consideró la Dra. Marcela Ávila, docente e investigadora de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UAQ. (Noticias 4-A) 
 
HACE SEIS AÑOS Se presenta una recopilación de información publicada por este rotativo de la campaña de hace 6 años.  Destaca que el entonces candidato, José Calzada, acompañado de su esposa Sandra Albarrán, se reunió con más de 2 mil integrantes de la sección 32 del Sindicato de Trabajadores del Sector Salud. (Noticias 8-¿Quién Sigue?) 
 
MANTENER CALIDAD, EL RETO DE CANDIDATOS, DICE SEGOB Lo anterior, ya que Querétaro y su población se han acostumbrado a vivir bien, a tener un extraordinario Gobierno y a ser líder en el país, señaló el delegado de la SEGOB, Juan Carlos Padilla. (Plaza de Armas 11) 
 
NADA AFECTARÁ El periodista Ciro Gómez Leyva, aseveró que gane Pancho o Loyola, el ganador del 7 de junio será Querétaro, porque es mucho más que una elección, un modelo de estado, un modelo de desarrollo o un partido político.  Dijo 
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que Querétaro es el centro de riqueza en México, que tiene las condiciones y la imagen del futuro, es el orgullo del país, porque el gobierno de José Calzada es muy valorado; Calzada luce muy atractivo y de ganar el PRI en Querétaro, tendrá un lugar nacional. (Noticias 1-A y 2-A. Sin mención del Gobernador José Calzada, en El 
Universal Querétaro 10-A) 
 
PIDEN NO ENFOCARSE EN EL DINERO Los candidatos deben dejar de preocuparse “por quién es más rico o quién tiene más dinero” y mejor centrarse en convencer a las nuevas generaciones, declaró el presidente de CANACOPE, Pedro González. (Plaza de Armas 12) 
 
FRANCOTIRADOR PAGADO” Y TÍTERES EN EL DEBATE Así lo consideró el presidente de la Mesa Directiva de la Legislatura, Marco Antonio León. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
PERDURA LA EMOTIVIDAD DE LA GENTE DÍA CON DÍA Se presenta reportaje gráfico del día 33 de campaña, y el respaldo de ciudadanos hacia algún candidato. (El 
Universal Querétaro 9-A y Capital Querétaro 32) 
 
LLUVIA DE IDEAS EN LA ESCUELA BANCARIA Esto en Corregidora, en el panel informativo de los candidatos a la presidencia de este municipio denominado “Jornadas por la democracia y por la conciencia política”. No se presentaron: el candidato de MORENA y el independiente Federico Montero. (Noticias 8-¿Quién Sigue?, a.m. 10-A y Capital Querétaro 25) 
 

PARTIDOS, COALICION Y CANDIDATOS INDEPENDIENTES 
 
PAN  
 
VOY ARRIBA POR 5 PUNTOS DECLARA PANCHO DOMÍNGUEZ El candidato panista a la gubernatura critica que Roberto Loyola publique estudios “falsos” y que no corresponden “ni remotamente” con la realidad. (Diario de Querétaro 1-A y 5-A, Noticias 1-A y 3-¿Quién sigue?, Plaza de 
Armas 4, El Universal Querétaro 3-A y a.m. 2-A) 
 
SIN PRETEXTO RECUPERARÉ PAZ PARA LAS FAMILIAS: PANCHO Lo anterior ante más de 800 mujeres del fraccionamiento Jurica, donde expuso su propuesta para construir un “Querétaro de verdad”. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 3-¿Quién Sigue? y El Universal Querétaro 1-A y 4-A)  
OFRECE PANCHO BAJAR 3% POBREZA Lo anterior ante decenas de mamás que viven en el fraccionamiento Jurica, con las que convivió por el Día de la Madre. (Plaza de Armas 1 y 4)  
PANISTAS VISITAN JURICA Y ESTABLECEN COMPROMISOS  Por lo anterior se comprometieron a construir unidades deportivas y realizar un pacto de seguridad con la ciudadanía. Estuvieron presentes Francisco Domínguez y Marcos Aguilar. (a.m. 2-A) 
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REGRESARÉ LA TRANQUILIDAD A LOS QUERETANOS: PANCHO DOMÍNGUEZ Lo anterior manifestó en entrevista el candidato a la gubernatura por el PAN, quien afirmó haber ganado el segundo debate entre candidatos a gobernador. (Capital Querétaro 1)  
PROMETE PANCHO CREAR 38 MIL EMPLEOS (Capital Querétaro 3)  
CAMBIEMOS EL RUMBO: FDS Lo anterior señaló durante su visita a la comunidad de Lagunillas. (Diario de Querétaro 4-A)  
PROMETE ‘PANCHO’ BECAS Y CARRETERAS EN HUIMILPAN (a.m. 2-A) 
 
LÓPEZ ÁVILA NO ESTÁ BAJO MIS ÓRDENES Así lo aseguró el candidato panista, Francisco Domínguez. (Noticias 3-¿Quién Sigue?) 
 
DE DÓNDE OBTUVO SUS INGRESOS Lo anterior exigió el candidato al gobierno por el PAN, Francisco Domínguez, como un acto de transparencia y rendición de cuentas. (Noticias 3-¿Quién Sigue?)  
NO SE DEBEN DE VENDER Lo anterior indicó el candidato panista, Francisco Domínguez, durante un mitin en la comunidad de Lagunillas, municipio de Huimilpan. (Noticias 3-¿Quién Sigue?)  
PANCHO FIRME Y FUERTE: BÁEZ (Diario de Querétaro 6-A)  
PAN NIEGA EXISTENCIA DE FINANCIAMIENTO ILÍCITO Así lo apuntó el dirigente estatal del PAN, José Báez, quien descartó que el candidato Francisco Domínguez, haya recibido financiamiento ilícito para su campaña. (El Economista Querétaro 6) 
 
SUMA PANISTA OTRA DEMANDA Candidatos independientes denunciaron penalmente ante la FEPADE, al candidato Francisco Domínguez, basados en el audio difundido en redes sociales entre él y Carlos Mendoza. (Plaza de Armas 4) 
 
GRABACIONES ILÍCITAS, ESTRATEGIA DEL PRI: GIL Así lo aseguró en su vista al estado, el senador de la República, Roberto Gil, quien mostró su apoyo al candidato el PAN, Francisco Domínguez. (El Universal Querétaro 5-A)  
FELIPE CALDERÓN ESTÁ ‘ENCAMPAÑADO’, ES UN ACTIVO DEL PARTIDO: ROBERTO GIL En entrevista el senador panista Roberto Gil, habló sobre el papel del expresidente de la República en el actual proceso electoral con el PAN, así como de la contienda en Querétaro. (a.m. 4-A) 
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GOBIERNO CERCANO PARA AVANZAR: MAV El candidato del PAN a la presidencia municipal de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, así lo refirió, aunado a la creación del Sistema Municipal Anticorrupción. (Diario de Querétaro 7-A  (a.m. 3-A) 
 
EMPRESAS PARA MUJERES: MAV El aspirante a la alcaldía, Marcos Aguilar Vega en reunión con mujeres, lo afirmó, en especial a madres solteras. (Noticias 1-A y 2-¿Quién Sigue?, El Universal Querétaro 8-A y a.m. 3-A)  
NO PACTARÉ CON DELINCUENCIA: AGUILAR Esto luego de que el periódico El Financiero revelara que el Cártel de Jalisco Nueva Generación disputa el Bajío, y aseveró combatirlo de frente. (Plaza de Armas 4)  
REITERA MARCOS APOYO A COLONOS Esto en Jurica por Marcos Aguilar Vega, candidato a la presidencia municipal de Querétaro, y presentó sus propuestas de campaña. (Capital Querétaro 4) 
 
MEJOR TRANSPORTE: AGUILAR Al comparecer ante la CMIC, que preside Alejandro Cabrera, el candidato a la alcaldía de Querétaro, Marcos Aguilar Vega insistió en la creación de una secretaría de Movilidad, estableciendo un triángulo de colaboración con la secretaría de Obras Públicas y el IMPLAN. (Diario de Querétaro 1-A y 7-A) 
 
PLAN DE INFRAESTRUCTURA SIN SIMULACIONES: MARCOS Lo presentó como propuesta, Marcos Aguilar Vega, durante la Expo Congreso de la Construcción. (Noticias 2-¿Quién Sigue?)  
TERRENO PARA COLEGIO DEL CIROCEQ Se comprometió el candidato a la presidencia de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, para que edifiquen las instalaciones del organismo. (Noticias 2-¿Quién Sigue?) 
 
FORO EN LA MARISTA CON CANDIDATOS A LA ALCALDÍA CAPITALINA Donde presentaron sus propuestas, y respondieron inquietudes de los alumnos. (Diario de Querétaro 8-A, El 
Universal Querétaro 4-A y Plaza de Armas 4) 
 
MARCOS, BERENICE Y PACHECO, NO LLEGAN A LA MARISTA Ante esta situación, el rector de la Universidad, Jaime Nieto, señaló que la invitación se le hizo a todos los candidatos registrados, solo que algunos no pudieron asistir por cuestiones de agenda. (Noticias 4-¿Quién Sigue?)  
A LA MARISTA NO FUI, PORQUE ME AVISARON UN DÍA ANTES, DICE Marcos Aguilar Vega. (Noticias 2-¿Quién Sigue?) 
 
DENUNCIARÉ A PINEDA, VANIA Y GERARDO ANTE LA FEPADE: MEMO El candidato a la presidencia municipal del PAN, Guillermo Vega, en contra del PRI y sus candidatos, así como al gobierno de Fabián Pineda Morales, por su participación en actos de campaña. (Noticias 6-¿Quién Sigue?)  
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REDUJERON LOS SALARIOS A POLICÍAS: GUILLERMO VEGA Lo anterior sin ninguna explicación, dijo, con base en declaraciones de elementos de SSPM. (a.m. 3-A)  
OFRECE KURI DUPLICAR BECAS Mauricio Kuri, candidato del PAN a la presidencia municipal de Corregidora, a jóvenes universitarios de la EBC. (Diario de Querétaro 5-A. Además buscará mejor atención médica en El Universal Querétaro 8-A y Capital 
Querétaro 26)  
QUIERE M. KURI MUNICIPALIZAR EL AGUA Propone el candidato a la presidencia municipal del PAN, ya que dijo, la CEA de Corregidora está quebrada y con muchas deficiencias. (a.m. 3-A) 
 
“EN LOS RECORRIDOS ME DICEN: YA GANAMOS” Lo señaló Lupe García, candidato a Edil de El Marqués. (Noticias 7-¿Quién Sigue?) 
 
ELLA NO ES ELLA La candidata del PAN en Huimilpan, Cristina Heinze, aparecerá en la boleta electoral con las iniciales de su hermano Juan Pablo. Ayer se le cuestionó y dijo no saber si va a renunciar para que su hermano tome el cargo. (Noticias 1 y 7-¿Quién Sigue?) 
 
IMPULSAN EN QUERÉTARO REFORMAS A LA LEY DE PATERNIDAD RESPONSABLE Así lo explicó la candidata panista a la diputación federal del II Distrito, María García. (Diario de Querétaro 7-República) 
 
“INCENTIVOS PARA JÓVENES” Los expuso la candidata del PAN al II Distrito Federal, Mary García. (Noticias 6-¿Quién Sigue?) 
 
CONFUNDEN SOBRE CANDIDATOS DEL PAN A través de un comunicado, el CDE del PAN, denunció que ha detectado que personas ajenas al PAN han realizado llamadas a ciudadanos, informando del supuesto cambio de diversos candidatos de su partido. Hizo un llamado a no dejarse engañar. (Diario de Querétaro 6-A, Noticias 9-¿Quién Sigue? y a.m. 4-A) 
 
DESPLEGADO “PANCHO DOMÍNGUEZ GOBERNADOR” “Que nada nos detenga. 20 acciones para mejorar la movilidad”. (Diario de Querétaro 7-C, Noticias 10-¿Quién Sigue?, El Universal Querétaro 5-D, Capital Querétaro 31 y El Financiero Bajío 4-B) 
 
COALICIÓN Y PRI 
 
REITERA RLV GOBIERNO DIGITAL Y SIN PAPEL A esto se comprometió el candidato a la gubernatura del PRI, Roberto Loyola Vera, al reunirse con miembros de la CANACOPE y de la CANIRAC, quienes le pidieron mayor seguridad y una mejora regulatoria que reduzca la tramitología para el establecimiento y operación de empresas en Querétaro. (Diario de Querétaro 8-A, Noticias 
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5-¿Quién sigue?, y 7-¿Quién sigue?, Plaza de Armas 3, El Universal Querétaro 3-A y 7-A, a.m. 6-A, Capital 
Querétaro 2 y El Economista Querétaro 2) 
 
PROPONEN ESPACIOS PARA FUMADORES, INCLUSIÓN EN EL GOBIERNO Y DUPLICIDAD DE TRÁMITES Lo anterior fue planteado por integrantes de la CANACOPE a Roberto Loyola y Manuel Pozo, explicó el presidente de la cámara, Pedro González. (Plaza de Armas 12) 
 
ARRANCAN FOROS DE CONSULTA CIUDADANA Lo anterior organizados por el candidato a la gubernatura, Roberto Loyola. El primer foro fue el de educación, en el que Loyola Vera, reiteró su objetivo de convertir a Querétaro en el estado más educativo del país. (Diario de 
Querétaro 11-A y Noticias 5-¿Quién Sigue?) 
 
PARTICIPAN 48 ESPECIALISTAS EN FORO DE CONSULTA CIUDADANA Con la finalidad de enriquecer su propuesta política, Roberto Loyola, candidato a la gubernatura por el PRI-PVEM-PT y PANAL, encabezó el primer ‘Foro de Consulta Ciudadana: Diálogo con Especialistas’. (a.m. 5-A) 
 
RLV VA POR IMPULSO INTEGRAL A TURISMO Por lo anterior el candidato del PRI al gobierno, Roberto Loyola, propuso la creación de un Consejo Estatal de Turismo. (El Universal Querétaro 1-A y 3-A)  
A PANCHO NO LE SALEN LAS CUENTAS, DICE RLV Así lo refirió el abanderado tricolor, Roberto Loyola, ante los cuestionamientos públicos que ha realizado Francisco Domínguez sobre el patrimonio y los ingresos del priísta. (Plaza de Armas 3)  
PROPAGANDA, PARTE DE LAS CAMPAÑAS Así lo consideró el abanderado de la coalición “Querétaro nos une”, Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 8-A)  
ASEGURA EJERCER MONTO PERMITIDO Señaló el candidato de la Coalición Querétaro Nos Une, Roberto Loyola, para publicitar su imagen. (El Economista 
Querétaro 6)  
PRESERVAR Y FLORECER LA TRADICIÓN DE LOS CONCHEROS Así lo manifestó Roberto Loyola, candidato de la coalición PRI, PVEM, PANAL y PT al gobierno, al reunirse ayer con los líderes de meses de Concheros. (Noticias 5-¿Quién Sigue?)  
“FUEGO AMIGO/EN EL NOTICIARIO” Competidores: Roberto Loyola, candidato a gobernador del PRI-PVEM-PANAL, PT y PES, coincidió con Adolfo Camacho, del PRD, en las instalaciones de Integra 92 Siete, en donde ambos fueron entrevistados. (Plaza de Arma 1)  
PRESENTARÁN DECÁLOGO AMBIENTAL Por lo anterior el coordinador del grupo parlamentario del PVEM en la Cámara federal Arturo Escobar, realizará este 8 y 9 de mayo una gira de trabajo por el estado, donde sostendrá una agenda de apoyo al candidato Roberto Loyola. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 10-¿Quién Sigue? y a.m. 7-A) 
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LOYOLA UN POLÍTICO DE ALTURA: ORTIZ Así lo manifestó el presidente del comité directivo estatal del PRI, Mauricio Ortiz, en el marco del primer día de actividades por la Sierra Gorda. (Noticias 5-¿Quién Sigue?) 
 
AVALA PRI DENUNCIAS ANTE FEPADE Lo anterior para denunciar a los candidatos a las gubernaturas de Querétaro y Baja California Sur, Francisco Domínguez y Carlos Mendoza, respectivamente, por no justificarse ni deslindarse de la llamada telefónica en la que aseguran recibirán “6 kilos”, refiriéndose a 6 millones de pesos, en los próximos 5 meses. (Diario de Querétaro 1-A, Plaza de Armas 3,  El Universal Querétaro 3-A, a.m. 6-A y Capital Querétaro 5)  
POZO TENDRÍA “CAJA DE CRISTAL” El candidato del PRI a presidente municipal de Querétaro, Manuel Pozo, así lo planteó donde todos puedan consultar información sin necesidad de solicitarla, al comparecer ante la CMIC. (Diario de Querétaro 1-A y 8-A, 
Noticias 4 ¿Quién Sigue?, Plaza de Armas 5, El Universal Querétaro 7-A y Capital Querétaro 1)  
PROMETE MPC MENOS TRÁMITES En reunión con dirigentes de CANACOPE y CANIRAC, Manuel Pozo Cabrera se comprometió a simplificar trámites. También realizó una visita a la UAQ. (Noticias 1-A y 4-¿Quién Sigue?, a.m. 6-A y Capital Querétaro 4)  
 POZO Y AGUILAR A LA EXPO CONSTRUCCIÓN 2015 (A.M. 1-A. PROPONEN PRI Y PAN EN MOVILIDAD en El 
Economista Querétaro 6) 
 
 DAN A POZO Y AGUILAR PLANES DE MOVILIDAD Lo anterior por Saúl Obregón Biosca, coordinador de la Maestría de Vías Terrestres y Movilidad de la UAQ, en la Expo Congreso de la CMIC. (Plaza de Armas 13) 
 
AUNQUE LE DUELA A MARCOS MI PROPUESTA SIGUE CAUSANDO REVUELO Lo anterior en cuanto al tema del “predial gratis”, expresó Manuel Pozo Cabrera. (Noticias 1-¿Quién Sigue?)  
SERÁN DELEGADOS PERFILES EXPERTOS, PLANTEA POZO Por lo que para seleccionarlos tomará la opinión de los organismos empresariales, afirmó el candidato del PRI-PVEM-PANAL. (Plaza de Armas 5 y a.m. 5-A) 
 
DOS MAMÁS EJEMPLARES EN LA VIDA DE MANUEL POZO A propósito del 10 de mayo, platica un poco de su mamá Guillermina Cabrera y de su esposa, Paloma Fernández, y de los gratos recuerdos y anécdotas que ha vivido a su lado. (a.m. 22-VSD!)  
…YO FUI INVITADO A ESCUCHAR A LOS OFICIALES: GERARDO Gerardo Sánchez Vázquez, candidato a la presidencia municipal por la coalición PRI-PVEM-PANAL, dijo que ningún oficial fue obligado, y que allí les presentó sus propuestas de campaña. (Noticias 6-¿Quién Sigue? Además impiden entrar a medios a la reunión con polis en Plaza de Armas 12, El Universal Querétaro 7-A, a.m. 8-A y Capital 
Querétaro 1)  
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ACUSAN PAN Y PES QUE LOS OFICIALES FUERON OBLIGADOS A ASISTIR; REPORTARÁN A LA FEPADE Los candidatos a la presidencia municipal de San  Juan del Río, dan su punto de vista en relación al tema del evento a puerta cerrada que sostuvo, el también candidato por la coalición PRI-PVEM-PANAL, Gerardo Sánchez Vázquez, con elementos de la SSPM. (Plaza de Armas 12)  
ORTEGA LLEVARÍA UAQ A CORREGIDORA Esto al participar en el panel en la EBC, por el candidato a presidente municipal por PRI-PVEM-PANAL. (Diario de 
Querétaro 2-A y El Universal Querétaro 9-A) 
 
LE APOSTARÁ J. ORTEGA AL ECOTURISMO EN CORREGIDORA El candidato a presidente municipal por PRI-PVEM-PANAL, así lo propuso. (a.m. 6-A y Capital Querétaro 27)  
“PARA CADA PROBLEMA TENGO UNA RESPUESTA” Así lo aseveró el candidato a Edil de El Marqués, Mario Calzada. (Noticias 7-¿Quién Sigue?)  
ANTIDOPING David Dorantes, candidato a la presidencia municipal de Tequisquiapan, se practicó los exámenes de confianza y retó a sus adversarios a realizarse pruebas toxicológicas. (Capital Querétaro 1 y 22)  
“APOYOS MÁS EFICIENTES PARA EL SECTOR CAMPESINO” Lo propuso Hugo Cabrera, candidato a diputado federal por el I Distrito. (Noticias 6-¿Quién Sigue?)  
“LAS MUJERES SERÁN LÍDERES EN LA POLÍTICA” Lo manifestó la candidata al IV Distrito federal, Isabel Llamas. (Noticias 6-¿Quién Sigue?) 
 
RESPALDA PRI DENUNCIA ANTE FEPADE El CDE del PRI respaldó la denuncia que interpuso el CEN en contra de los candidatos del PAN, Francisco Domínguez y Carlos Mendoza, informó Juan Ricardo Ramírez, secretario de Acción Electoral del PRI. (Noticias 4-¿Quién Sigue? y Plaza de Armas 4)  
PRD  
“SÓLO HAY POSIBILIDADES EN TRES MUNICIPIOS Así lo comentó el candidato a la gubernatura, Adolfo Camacho por el PRD. (Noticias 6-¿Quién Sigue?) 
 
YO PROPONGO, MIENTRAS LOS OTROS SE AVIENTAN LODO, AFIRMA CAMACHO Por lo anterior como el candidato de las propuestas se sintió Adolfo Camacho, después de afirmar que no declinara a favor de nadie. (Plaza de Armas 1 y 11, a.m. 8-A y Capital Querétaro 2)  
EL PRD PUEDE GANAR LA GUBERNATURA: CAMACHO (El Universal Querétaro 6-A)  
PROPUESTA POLÍTICA RESPONDE A REALIDAD DEL MUNICIPIO: GBR Así se refirió Gonzalo Bárcenas Reyes, candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PRD. (a.m. 8-A) 
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PREVÉ PRD COMPRA DE VOTOS EN SAN JUAN DEL RÍO Esto por la candidata a la presidencia municipal de San Juan del Río, Gabriela Roldán Ugalde, por lo que se mantendrán en vigilancia en las urnas el día de las elecciones. (Capital Querétaro 1)  
MÁS ESCUELAS Y SALUD, EJES EN TEQUISQUIAPAN Así lo afirmó la candidata a la presidencia municipal por el PRD, Maricruz Flores. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
DENUNCIA PRD ATAQUES CONTRA SU PUBLICIDAD Lonas ya colocadas han “desparecido”, denunció el candidato del PRD a la diputación local por el IX Distrito local, Agripino Torres. (a.m. 7-A)  
PVEM 
 
VISITA ORIHUELA SAN NICOLÁS (Capital Querétaro 22) 
 
“PROYECTO DE LOYOLA ATIENDE NECESIDADES DE LA SIERRA” Así lo aseguró el candidato del PVEM al Distrito XV local, Eduardo Gudiño. (Noticias 10-¿Quién Sigue?) 
 
MORENA   
“ILEGAL QUE NO ME INVITEN AL DEBATE EN LA CIUDAD DE MÉXICO” Por lo anterior la abanderada de MORENA, Celia Maya, declaró que fue a platicar con las autoridades del IEEQ sobre dicho tema. (Noticias 9-¿Quién Sigue? y El Economista Querétaro 6)  
ALTERNANCIA Celia Maya, candidata de MORENA a la gubernatura, detalló que es necesario que la ciudadanía acabe con el bipartidismo en el estado. (Capital Querétaro 2) 
 
“MÁS DE 10 MIL CAMBIOS DE USO DE SUELO HAN COLAPSADO LA CIUDAD” Lo refirió Eduardo Miranda, candidato a la presidencia municipal de Querétaro por MORENA. (Noticias 9-¿Quién Sigue?) 
 
“INSEGURIDAD Y EDUCACIÓN, LOS PROBLEMAS DEL DISTRITO III” Así lo refirió la candidata de MORENA a este distrito federal, Gisela Sánchez. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
INSISTEN EN DESAFORAR LA LEY ANTITABACO Señaló Gisela Sánchez, candidata al II Distrito federal por MORENA. (a.m. 11-A) 
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PES 
 
ALISTA PES CASO ANTE LA FEPADE Así lo comentó el presidente del PED, Gustavo Buenrostro, en caso de identificar la comisión de algún delito en el audio en el que se escucha a los candidatos por las gubernaturas de Baja California Sur y Querétaro del PAN. (Plaza de Armas 4)  
“LOS DEBATES SIGUEN SIN NIVEL POLÍTICO” Lo aseguró Eda Martínez, candidata a diputada federal por el III Distrito. (Noticias 9-¿Quién Sigue? y Capital 
Querétaro 3)  
PT  
“CAMBIO RADICAL EN MODELO DE VIALIDAD” Marco Carrillo, candidato a la presidencia municipal de Querétaro por el PT. (Noticias 9-¿Quién Sigue? y El 
Universal Querétaro 6-A) 
 

NOTAS PRINCIPALES   
DQ: GUERRA DE ENCUESTAS Por Redacción De acuerdo a Consulta Mitofsky, Roberto Loyola Vera, candidato a la gubernatura de Querétaro por el PRI, PVEM, PANAL y PT, registra un 45% de probable intención de voto en la entidad, seguido del candidato del Partido Acción Nacional, Francisco Domínguez Servién, con un 39%. Adolfo Camacho Esquivel, del PRD y Celia Maya García de Morena se disputan el tercer lugar con ventaja del perredista, quien suma 7.3% de las preferencias contra 6.3% a favor de la candidata; mientras que Salvador López Avila de Movimiento Ciudadano alcanza el 3% de las preferencias. En el conocimiento y opinión que se tiene de los candidatos a gobernador, destaca que Roberto Loyola Vera y Francisco Domínguez Servién tienen un amplio conocimiento entre la población queretana con el 85% de las menciones, siendo el priísta quien tiene mejor saldo de opinión entre los ciudadanos. Por su parte, Adolfo Camacho, Celia Maya y Salvador López, no tienen niveles de conocimiento entre los ciudadanos por debajo del 50%. Así, sólo el 43% de los encuestados conoce al perredista, el 25% a la morenista y 21% al del partido naranja. Otros datos arrojados por Mitofsky: entre los problemas que más preocupan a los ciudadanos de Querétaro, la inseguridad ocupa el primer lugar con 20%, seguida de problemas de origen económico como el desempleo y la crisis con el 15% respectivamente, un poco más abajo se ubica la corrupción con 13%, la pobreza con 8% y los bajos salarios con un 7%. Las fechas de levantamiento de la encuesta fueron del 24 al 28 de abril de 2015, estudio que se llevó a cabo en viviendas particulares a través de entrevistas "cara a cara" y a mil 200 personas mayores de 18 años, con credencial para votar. La pregunta electoral fue: si el día de hoy fuera la elección para gobernador de Querétaro ¿usted por cuál partido o candidato votaría? (DQ, principal) 
 
AM: EN MÉXICO, SÍ HAY JUSTICIA ELECTORAL  Diego Armando Rivera María del Carmen Alanís Figueroa, magistrada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), impartió una conferencia magistral en la facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, en la cual aseguró que la justicia y administración electoral no es una preocupación para el país. La magistrada puso como 
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ejemplo a los estados de Guerrero, Michoacán y Oaxaca, donde se viven conflictos sociales e incluso han sido amenazadas las autoridades en la materia electoral; sin embargo, siguen avanzando los procesos democráticos. “La justicia electoral y la administración electoral hoy no es el tema de preocupación en México, y por eso debemos cuidar el sistema electoral y fortalecerlo”, comentó. En este contexto, explicó que en México se viven situaciones difíciles en diversas materias, lo cual no se puede negar. “En México estamos pasando por un momento muy difícil, de inseguridad, de violencia, de corrupción, de temas de discriminación, de pobreza, desigualdad social, cultural; lo que quieran, como en todo el mundo; pero en México no podemos negarlo, hay que aceptarlo”, detalló. Mencionó que en el ámbito de su competencia han enfrentado soluciones difíciles, pero todas las resoluciones se han acatado y todas las elecciones se han realizado. “¿En el terreno electoral, las instituciones electorales estamos solucionando los problemas? A mí me parece que sí. Todas las autoridades electas de este país, municipales, estatales y federales, han tomado posesión; todas las sentencias de los tribunales electorales se han acatado”, precisó. (AM, principal) 
 
N: NADA AFECTARÁ Por Anaid Mendoza El periodista Ciro Gómez Leyva aseveró ayer que gane Pancho o Loyola, el ganador del 7 de junio será Querétaro, porque es mucho más que una elección, un modelo de desarrollo o un partido político. En su conferencia magistral “Realidad y Perspectiva de Querétaro en los próximos 20 años en el Desarrollo Económico”, explicó que Querétaro va a ganar porque no cambiará su modelo de desarrollo y que la ciudad tiene índices envidiables en generación de empleo, salario promedio, entre otros. (N, principal)  
PA: LOYOLA ARRIBA: MITOFSKY Por Fernando Venegas Ramírez En la primera encuesta que revela la casa Mitofsky para sondear las preferencias electorales de Querétaro rumbo a la gubernatura el próximo 7 de junio, Roberto Loyola Vera encabeza las preferencias sobre su adversario del PAN, Francisco Domínguez Servién. Con un porcentaje de preferencia “efectiva”, el abanderado tricolor registra un 45.3 por ciento, mientras que el aspirante blanquiazul alcanza el 38.6 por ciento. Muy atrás, Adolfo Camacho Esquivel registra 7.3; Celia Maya, de Morena, le sigue en el cuarto sitio con 6.3, y en el fondo va solo Salvador Gabriel López Ávila, de Movimiento Ciudadano, con 2.5 por ciento. La página oficial (www.consulta.mx), de Roy Campos, ilustra en su metodología que la muestra se tomó a mil 200 ciudadanos con credencial para votar, distribuidos a lo largo de la entidad. Fue celebrada del 24 al 28 de abril de este año. En el sitio web, se explica que tiene un margen de error de +- 2.8 por ciento. Otros datos que se desprenden del estudio de Mitofsky van en el sentido de que Roberto Loyola y Francisco Domínguez son los candidatos más conocidos entre la población queretana, con el 85 por ciento. Sin embargo, el tricolor tiene mejor saldo de opinión entre los ciudadanos. Le atribuyen mejor capacidad para gobernar, generar empleos y señalan también que se desempeñó mejor como alcalde capitalino. En lo que se refiere a las preocupaciones de los encuestados, el 19 por ciento manifiesta que la seguridad es el principal problema que enfrenta la entidad; el desempleo, 14.6; crisis económica, 14.5; corrupción, 12. 7; pobreza, 7.6; y al final, los bajos salarios, 6.9 por ciento. Minutos después de que la encuesta de Mitofsky fuera revelada, Roberto Loyola manifestó ante los micrófonos de PLAZA DE ARMAS que, contra lo dicho por el aspirante Francisco Domínguez, en el sentido de que “amanecimos con 5 puntos de ventaja”, Mitofsky es una de las empresas más respetadas y apuntó que es solo una fotografía del momento que se vive en Querétaro: “Esas fotos van construyendo la película que estrenaremos el 7 de junio”. (PA, principal)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/05/08/loyola_arriba_mitofsky_353677_1013.html  
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RLV VA POR IMPULSO INTEGRAL A TURISMO Por Marco Estrada A decir de Roberto Loyola Vera, candidato a la gubernatura del estado por la coalición Querétaro nos une, se deben detectar cuáles son las áreas de oportunidad de cada municipio como lo es la conectividad, la infraestructura carretera y el mejoramiento de los servicios, para de esta manera poder impulsar el turismo en cada entidad; por lo que reiteró la importancia que tendrá la creación de un Consejo Estatal de Turismo. En este sentido, el candidato comentó que con este nuevo consejo se podrá mantener un impulso a los municipios en materia de turismo, puesto que se estima que se puedan realizar análisis correspondientes, además de generar planes y estrategias que estén adaptadas a las necesidades que cada ciudad tiene, y así fomentar cada uno de los municipios como una zona turística y de atracción de inversiones.  (EUQ, principal) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA ASTERISCOS 
Constructores.- Ayer estuvieron con los integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción los candidatos a la presidencia municipal de Querétaro, Manuel Pozo Cabrera y Marcos Aguilar Vega. Hoy (viernes) concurrirán –por separado- los postulantes a la gubernatura del estado, Francisco Domínguez Servién y Roberto Loyola Vera. Los dirigidos por Gustavo Arballo Guzmán sí que aprovecharon su expo construcción para, de paso, empaparse de la política de manera directa. Metro En esa reunión participó Emilio Vasconcelos Dueñas del Colegio de Ingenieros Civiles de Querétaro. Retomó la idea que hace más de un año había expuesto y que revivió la candidata de Morena a gobernadora, de construir un sistema como el ‘Metro’ de la Ciudad de México. El experto en ingeniería afirmó que es viable y que tendría un costo de aproximadamente 36 mil millones de pesos que podrían recuperarse en un lapso de 13 años si el boleto se vende en seis pesos. Liderazgo Después de la visita a Querétaro en esta semana de Andrés Manuel López Obrador, que vino a respaldar a su candidata gubernamental, Celia Maya García, un segundo líder partidista está hoy (viernes) en la entidad. Se trata del coordinador de los diputados federales del Partido Verde Ecologista de México, Arturo Escobar y Vega. Encabezará una reunión con todos los candidatos de este partido y, de paso, firmará un acuerdo para impulsar acciones en pro del medio ambiente. Quejosos En un primer balance sobre el periodo de campaña electoral en marcha, el presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, Gerardo Romero 
Altamirano, reveló que a la fecha han recibido una veintena de quejas presentadas por los representantes de los partidos políticos. Consideró que algunos de estos procedimientos tendrán resolución después de la fecha de la elección, pues su atención está sujeta, de manera estricta, a la fecha en que se presentaron. Posdebate El tema ha sido expuesto constantemente por varios candidatos durante sus actos de campaña. Quizá por eso es que el Colegio de Arquitectos del Estado de Querétaro (CAEQ) aprovechó para presentar su propuesta denominada ‘Movilidad, Accesibilidad y Conectividad’ (MAC), que tiene el objetivo de reducir el uso del automóvil y aumentar otras opciones de transporte. Su presidente, Raúl Mario Ordóñez Lira, dijo que se necesita un proyecto lo más pronto posible. Consulta Mario García Valdez es el presidente municipal de San Luis Potosí. Platicando con los reporteros de la vecina entidad, comentó que ha consultado con sus homólogos de Zacatecas y 
Querétaro sobre los mejores mecanismos que éstos han aplicado para reducir el comercio ambulante que, literalmente, está ahogando la capital potosina. La crisis está por estallarle, pues para este Día de las Madres, el Centro Histórico de San Luis se saturará, de nuevo, de infinidad de tiendas móviles. Ciencia En medio de la campaña electoral, viene a la Universidad Autónoma de Querétaro, Enrique Cabrero Mendoza, quien es el director general del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología. Dictará una conferencia magistral denominada ‘Alcances de una agenda de innovación en México’, que bien podría ser escuchada por los candidatos a fin de 
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fortalecer su programa de gobierno en este ámbito. La cita es a las cinco de la tarde de hoy, viernes, en el Centro 
de Negocios de la institución. (AM, 1) 
 
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera 
420 mil. Estamos a poco más de tres semanas de que terminen las campañas políticas en Querétaro y es justo el momento en el que comienzan a prender en el ánimo de los ciudadanos. Así como empiezan a prender entre los electores (pero no crea que mucho) y es que según cifras de una encuestadora el debate solamente llegó al  30 por ciento de la población en Querétaro; es también el momento en el que los equipos de campaña y seguidores de los candidatos se comienzan a poner más nerviosos y es que en el caso de la gubernatura, es mucho lo que está en juego y los nervios por un futuro laboral para muchos está en riesgo. Por eso es que veremos cómo en los próximos días serán tiempos de desacreditar todo lo que diga y haga el contrario, sin importar que en el camino se desacredite a una institución u organización incluso. Los seguidores de los candidatos en el nuevo esquema de las llamadas redes sociales se convierten en "profesionales" de la opinión y de los mensajes para atacar al contrario, organizaciones como de todo tipo como Cámaras, Medios de Comunicación, Colegios, Encuestadoras, Universidades y una larga lista de etcéteras, pueden resultar afectados por la búsqueda del voto y la defensa del mismo por parte de los involucrados en campañas. En nuestra carísima democracia los seguidores de partidos no caen en la cuenta que son todos los ciudadanos los que patrocinan los comicios y los que esperan resultados ante la lluvia de promesas. El nerviosismo de los equipos de campaña cada día es mayor dependiendo de las mediciones y del pulso que tomen todos los días a la ciudadanía; por lo pronto falta menos para que las campañas terminen y llegue el día en que la ciudadanía se manifieste; los pronósticos aseguran que cerca de 850 mil ciudadanos acudirán a las urnas y quien gane la elección necesitará cerca de 420 mil votos para triunfar los demás se repartirán entre el segundo lugar y otras opciones. El trabajo de los equipos de campaña no es por 800 mil votantes, saben que no es posible pero la cifra y la meta es por esos cerca de 420 mil votos que le darán el triunfo de manera irrefutable al que los obtenga por eso el nerviosismo, pero eso los ataques y diatribas en las redes y lo que falta. DE REBOTE Arrancó el candidato Roberto Loyola una serie de diez foros de consulta en los que espera reunir a especialistas en diferentes ámbitos para armar una agenda por Querétaro, insiste en que los ataques no lo van a distraer y seguirá con las propuestas. contacto@adanolvera.com, @aolverar (DQ, 4) 
 
FUENTE DE EL MARQUÉS Por Juan Antonio del Agua  
CAMACHO, LA REVELACIÓN. Al encontrarse este jueves en PLAZA DE ARMAS, El Noticiario de Querétaro, que se transmite en Integra92.Siete de lunes a viernes, el candidato perredista ADOLFO CAMACHO ESQUIVEL le insistió al abanderado priista ROBERTO LOYOLA VERA en que le entregue sus propuestas para incorporarlas al programa de Gobierno del Sol Azteca, que él encabezará. Y lo dice en serio. Agua del camino, mejor que el vino. (PA, 1) 
 
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez 
La pregunta de los 30 millones: Sabino. En tribuna. Todo estaba listo, programado en el orden del día de la Comisión Permanente del Senado de la República. Hasta la máxima tribuna del país había llegado el asunto del audio en el que presuntamente se escucha a los candidatos del PAN a los Gobiernos de Querétaro y Baja California Sur, Francisco Domínguez y Carlos Mendoza (ambos senadores con licencia), comentar los recursos que un señor Kors le hizo al queretano por “6 kilos mensuales” durante cinco meses. Los priistas afilaban los cuchillos para sacrificar a ambos candidatos. Miguel Barbosa, presidente de la Mesa Directiva, iba poco a poco desahogando los 
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temas.  De repente, la contraorden: Se debe bajar el asunto de las escuchas, pues no podría tratarse un asunto obtenido ilegalmente, en ese espacio. Esa era, al menos, la versión oficial que corrió en la bancada priista, pero también en la panista. Nadie quedó satisfecho con la especie. Y es que el tema se prestaba para desenmascarar, dijeron algunos legisladores, la hipocresía y doble discurso panista. Pero no se pudo. El asunto de fondo, lo que motivó su salida del orden del día, fue otro muy bien documentado por el periodista Francisco Garfias (www.arsenal.net): “Revisamos el orden del día. El asunto sí estaba en cartera, pero no se abordó. No contábamos con la astucia de los azules. “Nos acercamos al diputado del PAN Juan Pablo Adame para que nos explicara qué había sucedido. ‘Negociamos un acuerdo’, nos dijo. “El PAN traía un punto de acuerdo sobre el Grupo Higa, contratista que financió la famosa Casa Blanca y los aviones de Pavlovich en Sonora. “Los dos asuntos se neutralizaron. Ni al PRI ni al PAN les convenía debatirlos. “¿Cómo vamos a discutir aquí sobre grabaciones ilegales?, cuestionó Adame.” Esa es la verdadera historia de cómo los escándalos presidenciales le salvaron el trago amargo a los candidatos Domínguez y Mendoza, que como queda claro, siguen gozando de la amistad y apoyo del senador Ernesto Cordero, léase Felipe Calderón Hinojosa. Porca miseria. -OÍDO EN EL 1810- Mal. Ayer, Adela Micha entrevistó a Francisco Domínguez y a Roberto Loyola. La conductora dejó mal parado al panista cuando lo presionó para que aclarara si era su voz y si había recibido los 30 millones de pesos de manos del misterioso señor Kors. No soy yo, respondió. -¡AAAPUNTEN!- Encuentro verde. Candidatos del PVEM firmarán hoy el Decálogo Ambiental de Compromisos en presencia de su coordinador del Grupo Parlamentario en la Cámara de Diputados Federal, Arturo Escobar y Vega, y del candidato a la gubernatura del estado Roberto Loyola Vera, teniendo como testigos de honor al senador Enrique Burgos García y al diputado federal Ricardo Astudillo Suárez. La reunión será esta noche en la Plaza Fundadores del municipio de Querétaro, en el Barrio de La Cruz. Tiempo de compromisos. -
¡FUEGO- Mitofsky. Casi siete puntos arriba de preferencia efectiva tiene el priista Roberto Loyola Vera sobre el panista Francisco Domínguez Servién en la encuesta de Consulta Mitofsky, colocada ayer en su página de Internet. Roberto aparece con 45.3 puntos contra 38.6 de Pancho.  Adolfo Camacho, del PRD, tiene 7.3; Celia Maya, de Morena, 6.3, y Salvador Gabriel López Ávila, 2.5 solamente. El trabajo de la empresa de Roy Campos fue realizado del 24 al 28 de abril, antes de la llamada ilegal de los 30 “kilos” y del segundo debate. Por no hablar del contaminante asunto del yerno del candidato a diputado Toño Zapata, Héctor Abel García Sánchez, “El Ranchero”, que presuntamente asesinó al muy querido Sacerdote Francisco Javier Gutiérrez Díaz. Y faltan 30 días. Nomás. (PA, 2)  
CARTÓN “BIEN CLARITO” Pepe Gómez dibuja como títere a Salvador López “MC”, mismo que sostiene en una mano una tabla para golpear “Propuestas”, al tiempo que señala: “Quiero dejar bien claro que en el debate yo no fui Patiño de nadie”. (Diario de 
Querétaro 4-A) 
 
CARTÓN “EL PATIÑO ELECTORAL…” Carbajal dibuja en el “Debate” a Salvador López “Movimiento Ciudadano”, con una nariz de payaso y sosteniendo un chipote chillón “Señalamientos contra el PRI”, al tiempo que dice: “¡Mi jefe me felicitó, me vio excelente en mi papel…”. (Plaza de Armas 8) 
 
CARTÓN “ATRAPANDO VOTOS” Beto dibuja una trampa hecha con una caja y una vara de madera atada a una cuerda la sostiene; dentro de la caja se observa un podium “Debate”. (Noticias 11-A)  
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